



働きざかり

2021年12月 冬 臨時号  
(VOL. 232)

# 臨時号

夢はビッグプロジェクト

ひたむきにひたすらに

埼玉県議会議員

## 高橋まさお

県政活動事務所

さいたま市緑区中尾270 873-4369

<http://www.marchan.jp>

(HP「365日ブログ」 毎日更新中)

県政活動資料

# あっという間に 冬を迎える

## —9月定例県議会を振り返って— 高橋政雄



登庁  
県議会へバスと歩き



審議会へ  
市内ホテルでの会議

# 県議会



退庁  
下り階段は、健康歩き

知事要望  
熱意をもって  
**熱き思い!**

地域の党員党友の皆さま、こんにちは。

厳しい冬を迎えようとしている今日この頃、地域の有力会員の皆さまには、日頃から高橋まさおの政治活動にご理解とご支援を賜りまして、深く感謝申し上げます。

先般の衆議院議員総選挙にては、貴殿をはじめとする地域皆さまの力を賜りまして、当初の成績を収めることが出来ました。あらためまして感謝申し上げます。

さて、今年度の埼玉県議会では十二月定例会、そして来年二月定例会が開かれます。高橋まさおは、二月の定例県議会にて地域、住民ひとり一人のために本会議にて質問・提言を予定いたしました。

今、我々社会では新型コロナウイルス感染症との闘いが続いております。感染第5波を過ぎて、今こそ対応力が再度試されようとしております。

また、そのコロナ後の対策も考えておく必要がある。同時に、近隣諸国との確執、外交・防衛・経済の強化も急務です。国、地方の仕事、共にまじめに、ひとつひとつ確実に実行していくことが責務です。

これからも、地域皆さまの声を身近に丁寧に向いながら、埼玉県の発展と県民皆さまのために全力で働いて参ります。

埼玉県議会議員 高橋政雄

# 高橋まさおの地域活動「9月・10月」



地域のポスター貼り  
支部看板にポスター貼り作業  
得意の汗かき「まーちゃん」です。  
「美園地区」

地域へ挨拶まわり  
コロナ禍の中、細心の注意を  
払いながら地域訪問。  
「会社・県政事務所前」



社内会議  
政治用務と会社業務  
「会社会議テーブル」

出陣式 応援あいさつ  
衆議院総選挙「東浦和駅」



夢の実現へ！



県連の役員会議  
県連の重要選対会議へ出席  
「党埼玉県支部連合会 会議室」

開票 衆院選「県連」  
県連の役員として深夜まで立合い  
お陰様で、埼玉県内候補の15名、  
全員当選となりました。  
「県庁前の党県支部連合会」



汗を流す看板張り替え  
党支部看板  
(支部長 / 高橋政雄)  
「県政事務所の駐車場」



## 箸休め

大好きな天ぷら (まーちゃん調理)  
私は、食べることと料理が大好きだ。  
国際色豊かな料理に挑戦している。  
でも、基本は漬物や煮物の日本料理。  
好物で、最近良く作るのが「天ぷら」。  
まだ、上手にできないのが悔しいかな。



## 中秋の名月

私は、伝統的な文化や  
行事などを出来るだけ  
後世に残して行きたい  
と念じている一人だ。  
写真: やっと姿を見せて  
くれた秋のお月様。

## 県政事務所の花

### 素敵なアマリリス

クンシランの花が終わり、今度はアマリリス  
の花が全開となった。一年に一度の美しさを  
求めて、お世話をしている「まーちゃん」。

